

Arquidiócesis de Hermosillo

Prot. No. 262/2021 COMUNICADO

Asunto: Aceptación para recibir el Orden del Presbiterado.

A TODO EL PUEBLO DE DIOS QUE PEREGRINA EN LA ARQUIDIÓCESIS DE HERMOSILLO. ¡Gracia, misericordia y paz!

Muy queridos hermanos y hermanas:

Con alegría, gozo y gratitud, les comparto que, una vez concluido el proceso de escrutinio para el Orden del Presbiterado del diácono Jesús Emmanuel Hoyos García, ha sido aceptado para ser ordenado presbítero.

Dios mediante, informaremos en un siguiente comunicado la fecha, hora y lugar, de la ordenación.

Agradezcamos al Dueño de la mies que, a pesar del tiempo dificil que vivimos y la escasez de vocaciones a la vida sacerdotal, el Señor sigue llamando a jóvenes de entre nuestras familias y comunidades para el servicio suyo en la Iglesia. ¡No deiemos de orar por las vocaciones! (cf. Mt 9,36-38).

Dado en la Sede del Arzobispado de Hermosillo, a los 27 días del mes de octubre del Año del Señor 2021. Año de San José.

Arzobispo de Hermosillo



Al Diácono Jesús Emmanuel Hoyos García